

DECCHILICOVODI ACE						1//	Vorlage Nr.: 2018/0558			
BESCHLUSSVORLAGE							J		2010/0330	
						V	Verantwortlich:		Dez. 6	
Berufung sachkundiger Einwohnerinnen und Einwohner in gemeinderätliche Ausschüsse und Gremien: Änderung in der Zusammensetzung des Planungsausschusses										
Beratungsfolge dieser Vo						T				
Gremium	Termin			ТО	Р	ö	nö	Ergebnis		
Gemeinderat	18.09	9.2018		6		X				
Beschlussantrag										
Der Gemeinderat besc	thließt									
a) die Abberufun Bisch										
b) die gleichzeitig in den Planung		s Herr	n Dip	lIng	. Jon	Ste	infel	d als sachkund	digen Einwohner	
Finanzielle Auswirkungen Gesamtkosten de nahme				Einzahlungen/E (Zuschüsse u. Ä			ge	mit kalkulatoris	nde Belastung (Folgekosten schen Kosten abzügl. Fol- Folgeeinsparungen)	
Ja ☐ Nein ⊠										
☐ Umschichtunge	vird auf Dauer wie bestehender Aufga en innerhalb des De	folgt : aben (, ezerna	sicherge Aufgab tes	enkriti	ik)				uterungen auszuführen: mt einer Etatisierung in den	
IQ-relevant		Х	Nein		Ja	Korri	idorthe	ema:		
Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO)		Х	Nein		Ja	dure	hgefü	ihrt am		
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften		Х	Nein		Ja	abg	estimmt mit			

Der Planungsausschuss ist nach § 7 der Hauptsatzung der Stadt Karlsruhe als beschließender Ausschuss für die Beschlussfassung über die Aufstellung von Bebauungsplänen und für die Festlegung der Art und Weise der vorgezogenen Bürgerbeteiligung zuständig. Als beratender Ausschuss ist er zuständig für die Angelegenheiten der Stadtplanung (einschließlich Verkehrsplanung).

In den Planungsausschuss wurden sachkundige Einwohnerinnen und Einwohner verschiedener Institutionen als beratende Mitglieder berufen.

Für die Architektenkammer war unter anderem die bisherige Vorsitzende der Kammergruppe Karlsruhe-Stadt, Frau Dipl.-Ing. (FH) Barbara Bisch als sachkundige Einwohnerin berufen. Ihre Amtszeit als Vorsitzende ist nun abgelaufen und sie möchte aus dem Planungsausschuss ausscheiden. Die Aufgabe in diesem Gremium soll nun an ihren Nachfolger übergehen.

Die Architektenkammer, Kammergruppe Karlsruhe-Stadt hat Herrn Dipl.-Ing. Jon Steinfeld, wohnhaft in Karlsruhe, als neuen Vorsitzenden benannt. Er soll in den Planungsausschuss berufen werden.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt

- a) die Abberufung des bisherigen Planungsausschussmitglieds, Frau Dipl.-Ing. (FH) Barbara Bisch
- b) die gleichzeitige Berufung des Herrn Dipl.-Ing. Jon Steinfeld als sachkundigen Einwohner in den Planungsausschuss